Es abogado por la Universidad de Guadalajara. Maestro en Derecho Público por la Universidad Panamericana, Campus Guadalajara, con especialidades en Derecho Corporativo y Económico, Derecho Constitucional y Amparo, y Derecho Procesal Civil y Mercantil. Master en Investigación en Ciencias Jurídicas, por la Universidad Abat Oliba CEU, de Barcelona, España. Candidato a Doctor en Derecho por la Universidad Panamericana, Campus Guadalajara. Acreditó el Curso de Habilidades Orales en el Sistema Adversarial del Programa OASIS, en la Universidad de San Diego, California. Desde 1994 es profesor de la División de Estudios Jurídicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara, y es profesor de la Universidad Panamericana, Campus Guadalajara. Es coautor, y ha publicado en revistas especializadas. Es presidente del Capítulo Occidente del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México. Es abogado postulante.